

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan penyertaanNya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini berjudul **“Pengaruh Pembelajaran Berbasis *Problem Based Learning* Melalui *Lesson Study* Terhadap Hasil Belajar Matematika Siswa Kelas XI SMA Negeri 7 Medan”**. Penulis menyusun skripsi ini guna untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan. Penyusunan skripsi ini telah melalui jalan yang cukup panjang dan sesuai prosedur yang berlaku di FMIPA Unimed, yaitu dimulai dari penentuan judul, penyusunan hingga ujian seminar proposal, revisi proposal penelitian, pelaksanaan, penelitian dan penyusunan skripsi.

Penulis menyadari bahwa keberhasilan penulis dalam penyusunan skripsi ini tidak lepas dari dukungan dan doa dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Oleh karena itu, melalui kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah membantu dan mendukung penulis dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya disampaikan kepada Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si., sebagai Dosen Pembimbing Skripsi sekaligus Dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan arahan, bimbingan, motivasi dan saran-saran kepada penulis mulai dari penentuan judul hingga selesainya penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan banyak terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Hasratuddin, M.Pd., Ibu Erlinawaty Simanjuntak, S.Pd., M.Si., dan Bapak Pardomuan Nauli J. M. Sinambela, M.Pd., selaku Dosen Narasumber yang telah memberikan kritik dan saran yang membangun sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Tak lupa penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Prof. Drs. Zul Amry, M.Si., Ph.D., Ibu Nurul Afni Sinaga, S.Pd., M.Pd., Ibu Dhiena Safitri, S.Pd., sebagai ahli validator yang telah bersedia meluangkan waktu untuk menjadi validator instrumen penelitian skripsi ini. Ucapan terima kasih juga

penulis sampaikan kepada Bapak Hasiolan Sitompul selaku guru PKS SMA Negeri 7 Medan yang telah membantu penulis dalam meminta izin observasi hingga izin melakukan penelitian di sekolah tersebut. Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Ibu Maulida Hafni, S.Pd., M.Pd., Ibu Dhiena Safitri, S.Pd., Ibu Widya Sofa, S.Pd., dan Dwi Emmya yang bersedia meluangkan waktu untuk menjadi tim *lesson study* dan membantu dalam melaksanakan penelitian ini.

Penulis juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Dr. Syamsul Gultom, S.KM., M.Kes., selaku Rektor Universitas Negeri Medan beserta seluruh staf pegawai di rektorat, yaitu Ibu Prof. Dr. Fauziyah Harahap, M.Si., selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam., Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si., selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Lasker P. Sinaga, M.Si., selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Ibu Nurhasanah Siregar, M.Pd., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta Staf Pegawai Jurusan Matematika Universitas Negeri Medan.

Ucapan terima kasih yang tiada tara untuk kedua orang tua penulis Ayahanda St. Hasudungan Sitompul dan Ibunda Rostaida Silaban yang telah menjadi *the best parents*, yang selalu memberikan semangat, kasih sayang serta mendukung baik secara material maupun spiritual sehingga penulis dapat menyelesaikan perkuliahan ini dengan baik. Untuk kakak-kakakku Herlina Hartahati Sitompul dan Veronika Sitompul, Abang-abangku Victor Christopel Sitompul dan Robinson Sitompul serta keluargaku lainnya, penulis mengucapkan banyak terima kasih atas motivasi, dukungan, serta asupan gizi yang telah diberikan kepada penulis dalam menyelesaikan tugas akhir ini. *Special thank to* Wandu Aprianto Sitanggung yang siap sedia menemani penulis mulai dari awal hingga selesainya skripsi ini dan menjadi *support system* yang baik untuk penulis serta terima kasih telah mendengarkan keluh kesah dalam selama menyelesaikan tugas akhir ini. Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada sahabat terkasih (Halimatul Syakdiah, Yessi Pasaribu dan Vina) yang telah memberikan semangat kepada penulis dan hiburan-hiburan dengan tingkah *absurd* mereka. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada *Gossip Queen* (Angel Claudia Situmeang, Dwi Emmya Grace dan Teodora Tania) yang telah memberikan

dukungan motivasi, hiburan dikala penulis pusing dalam menyusun skripsi ini. Dan tidak lupa, penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada adik-adik dan kakak-kakak kost putri 86 yang telah memberikan semangat dan perhatian kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan dan jauh dari kata sempurna, maka dari itu penulis mengharapkan saran serta kritik yang membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi pembaca.



Medan, Juli 2022

Penulis

THE
Character
UNIVERSITY

Octaviāni Sitompul
Octaviāni Sitompul